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Docentes comenzaron su caminata hacia Río Gallegos  

 

Bajo el lema “Por la dignidad de nuestros trabajadores” un grupo de docentes partido desde el 
Gorosito en una caminata hacia Río Gallegos. A lo largo del trayecto se irán sumando otros 

trabajadores y esperan llegar en diez días con una “gran marcha provincial”. 

 

 

Como una de las medidas resueltas durante le último congreso provincial, los docentes partieron 
caminando desde nuestra ciudad rumbo a la capital provincial. Contarán con la asistencia de 

vehículos y se irán renovando a lo largo del trayecto hasta terminar con una marcha provincial de la 
que participarán trabajadores de todas las localidades. 

Pedro Muñoz en dialogo con Voces y apuntes dijo que “nos llena de satisfacción la repuesta de los 
trabajadores, un montón de compañeros se suman a esta iniciativa que terminará con una marcha 

provincial el último día cuando lleguemos a Río Gallegos”, sostuvo. 

Destacó que se trata de “un esfuerzo bastante importante” y especificó que  se  organizaron por 
grupo y por etapas” al tiempo que adelantó que esperan caminar  “10 o 12 horas por día  y se van a 
ir sumando compañeros de distintas filiales, además vamos a ir  ingresando a las localidades y se 

irán  renovando los compañeros”. 

En el mismo sentido recalcó que no existen antecedentes de una manifestación de este tipo. “Es la 
primera vez que se va a hacer, es histórico, la Adosac siempre se ha caracterizado por innovar, es 

muy significativo”. 

Sobre la posibilidad de ser convocados a peritarais  dijo que “estas son las cosas que nos molestan, 
siempre  dilatan las cosas, la primera vez nos convocaron 22 de febrero y nos dijeron que no tenían 

ninguna propuesta”. 
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Clínica sobre Edición Digital de Audio en el Centro Nuestro Lugar 

 

El Centro Nuestro Lugar y Sinopec Argentina dieron inicio al ciclo anual de clínicas destinadas a 
jóvenes. Se comenzó con una clínica de edición digital de audio en los Centros de Pico Truncado y 

Las Heras. 

 

El Centro Nuestro Lugar y Sinopec Argentina realizaron una Clínica de Producción y Edición de 
Audio, tanto en la localidad de Las Heras, en la que se llevó adelante el jueves 14 de abril, como en 

la ciudad santacruceña de Pico Truncado, el día 15 del mismo mes. 

En ambos seminarios los participantes de los Centros Nuestro Lugar, pudieron aprender una 
diversidad de contenidos destinados al trabajo con piezas de audio, útiles para periodistas, músicos, 

locutores, musicalizadores, bailarines, cantantes y realizadores de cine. 

Asimismo, la actividad contó con la asistencia de 17 participantes de Pico Truncado y 27 de Las 
Heras, quienes aprendieron las bondades del programa de edición Cool Edit Pro, que por su 

capacidad es muy utilizado por editores de audio y video profesionales.  De esta manera, los chicos 
practicaron “cortar y pegar” pistas, combinar archivos y nivelar el volumen, tanto con locuciones 

propias como con registros grabados. A su vez, pudieron conocer las ventajas y desventajas de 
distintos tipos de micrófonos a fin de realizar capturas de audio en función de la calidad con la que 

deseen trabajar. 

En cuanto a la metodología, la Clínica de Producción y Edición de Audio se desarrolló en un marco 
teórico práctico, cuyo objetivo principal fue ampliar las posibilidades técnicas y artísticas de los 

talleres anuales que se dictan en los Centros, como por ejemplo los de Periodismo, Cine, Televisión 
y Música. 

Finalmente cabe destacar que el dictado de la Clínica estuvo a cargo de los talleristas Juan José 
Velásquez y Gustavo Miranda, ambos docentes de los Centros. 

 



 

3 Comunicaciones Estratégicas 
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina 

servicio@3comunicaciones.com.ar – www.3comunicaciones.com.ar 

Medio: Voces y Apuntes – 
Caleta Olivia 

Fecha:21-04-2011  
 

Pág.:  
 

 
Segunda jornada de paro de ATE  

 

En la segunda jornada de paro de 48 prevista por la Asociación de Trabajadores del Estado, se 
relevaron datos sobre el acatamiento a la medida de fuerza dispuesta por en el Plenario Provincial. 

 Se plegaron trabajadores del Ministerio de Gobierno en Río Gallegos. 

 

En las localidades de la Cuenca Carbonífera, Río Turbio y 28 de Noviembre el paro continúa por 
tiempo indeterminado con un acatamiento total en sectores de salud y municipalidad. Según 

informaron delegados municipales de la localidad, esta mañana las oficinas de prensa del municipio 
fueron allanadas por disposición de la justicia, en busca de datos y material que sirvan de prueba 

para esclarecer el caso por la golpiza de la UOCRA. 

En Caleta Olivia, por su parte, el acatamiento fue del 90 % en el hospital y del 50 % en el sector de 
la educación, tanto a los porteros como trabajadores de la ex Ley 591. La media de fuerza se 
mantiene en un 60% en los centros integradores Gregores, Virgen del Valle y San Cayetano. 

Asimismo, en el marco del pedido salarial, realizaron una asamblea de todos los sectores que tuvo 
lugar en el hospital distrital Pedro Tardivo, donde se resolvió llevar como mandato paro por 72 

horas. Por otra parte, realizarán una peña folclórica el día sábado cuyo fin es aportar dinero para el 
fondo de huelga. 

Por otra parte, en Puerto Deseado el acatamiento al paro provincial fue del 90% en el sector salud, 
manteniéndose sólo las guardias mínimas. Durante las primeras horas de la mañana un grupo se 

manifestó afuera del hospital, en el marco del pedido de aumento del 50% al básico. 

En Pico Truncado, el acatamiento al paro fue del 60% en el hospital, en el Registro Civil,  porteros 
y administrativos. En Puerto San Julián, los municipales se plegaron en un 60% a la medida de 
fuerza y un 85 %  en el hospital, donde los trabajadores de la salud se manifiestan en el hall de 

entrada del nosocomio. 

En Las Heras, el acatamiento fue del 60% por parte de los  municipales, quienes se movilizaron por 
el centro de la localidad hacia el municipio, al tiempo que repartieron folletos sobre la medida de 

fuerza llevada adelante por el reclamo del 50 % al básico. 

Asimismo, en Río Gallegos, se plegaron a la medida de fuerza personal dependiente del Ministerio 
de Gobierno, quienes fueran notificados del descuento al salario por haber participado en la 

movilización provincial en repudio por los sucesos violentos perpetrados por la UOCRA en la 
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Cuenca Carbonífera. Por otra parte, en el Hospital Regional se relevó un acatamiento del 70%, 

En este marco de lucha, se mantendrán asambleas en todas las localidades de la provincia, donde 
todos los sectores de la administración pública y de salud definirán la continuidad y la modalidad 

 de las medidas de fuerza por el reclamo del 50% al básico. 
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El Intendente Cotillo entregó aportes a iglesia evangélica 

 

El Intendente Fernando Cotillo hizo entrega en la tarde de ayer de un aporte económico para que 
numerosos jóvenes e integrantes del Centro Cristiano Esperanza Presente, participen de una 

capacitación en la ciudad de Plotier, Rió Negro. 

 

El municipio continúa entregando aportes a diversas y numerosas instituciones de la ciudad. Ya 
sean deportivas, vecinales, educativas, culturales o religiosas como en este caso, se entregan fondos 
para que puedan realizar actividades o mejorar su sede, haciendo posible el progreso de las mismas. 

Con este incentivo y reconocimiento a su labor en la sociedad, instituciones intermedias pueden 
acceder a hechos que enriquecen sus acciones. 

 

Unas 70 personas (en su mayoría jóvenes) viajarán esta Semana Santa hacia la ciudad de Plotier 
ubicada en la provincia de Chubut para poder participar de una intensa capacitación en valores. 

Durante tres jornadas participarán de charlas y actividades que tendrán como eje los valores 
actuales de la sociedad y la recuperación de aquellos que han quedado relegados pero son de gran 

importancia en las relaciones humanas. 

 

El aporte contribuirá a solventar gran parte del costo del micro que llevará y traerá a los 
participantes de esta actividad. Referentes de la iglesia agradecieron el aporte del Municipio y el 

incentivo que significa para su institución y sobre todo los jóvenes que participan en ella. “Estamos 
muy contentos de que nuestros jóvenes cuenten con el apoyo del Municipio para poder hacer esta 
actividad que los enriquecerá como personas. Los valores son muy importantes en nuestra vida y 

ellos tienen que conservarlos  para su presente y futuro”, afirmaron.  En el encuentro el Intendente 
habló ante los presentes y valoró la tarea que lleva adelante el Centro Cristiano Esperanza Presente 

en la comunidad y con la juventud. 
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Infantes hicieron entrega de presente al Intendente Cotillo  

 

Los pequeños del Jardín Maternal “Mis Primeras Huellitas” visitaron al Intendente Fernando 
Cotillo, en la mañana de hoy. Hicieron entrega de productos de panadería elaborados por ellos 

mismos, alusivos a las celebraciones de Pascuas. 

 

Pasadas las 10.30 horas, el Intendente  Fernando Cotillo recibió en el municipio, a los pequeños 
infantes del Jardín Maternal “Mis Primeras Huellitas”, del barrio Rotary XXIII. Conducidos por sus 
coordinadoras y puericulturas, alrededor de 40 niños visitaron la comuna, llevando como presente, 

roscas de pascuas elaboradas en la institución, para la celebración religiosa que se inicia. 

 

La alegría de los chicos inunda el ambiente. Con calidez recorrieron el espacio y tuvieron contacto 
con los funcionarios. El Intendente Fernando Cotillo dialogó con el Supervisor de los Jardines 

Maternales de la Municipalidad, Daniel Contreras; y con la Directora de la institución. Se 
interiorizó acerca del estado del edifico y los niños; remarcando que es un compromiso de la 

gestión, poder ampliar en el corto plazo el edificio recientemente inaugurado; teniendo prioridad el 
cerramiento del perímetro. 

 

“Mis Primeras Huellitas” recibe a pequeños cuyas edades van desde los 45 días a 3 años, en doble 
turno. Allí desarrollan trabajan puericultoras, que con dedicación y cariño cuidan y asisten a los 

niños en todo lo que necesitan, promoviendo el aprendizaje, la salud, la sociabilización y con esto, 
una mejor calidad de vida. Además, en este mismo Jardín, se elaboran los alimentos que consumen 

los chicos, a partir de la coordinación de tareas de diversas áreas de la comuna. 
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Ampuero y Vidal firmaron el acuerdo salarial 

 

El lunes por la mañana el Intendente de Puerto Deseado Luis Ampuero rubricó el acuerdo por el 
30% de aumento salarial para los empleados municipales junto al Secretario General del Sindicato 
de Obreros y Empleados Municipales (SOEM), Daniel Vidal, acompañado por los Secretarios de 

Coordinación General Oscar Rain, de Hacienda Gabriela Rapetti, de Gobierno María Ali, de Obras 
Públicas José Vargas y de Bienestar Social y Desarrollo Humano Sandra Bahamonde. 

Se selló el acuerdo por un 30% escalonado de incremento salarial para los obreros municipales "una 
suma importante que hemos estudiado y analizado con nuestro equipo de trabajo. Nosotros nos 

acercamos al gremio para coordinar este momento y juntos buscar que la mejora salarial nos sirva a 
todos" señaló Ampuero y destacó que "esta gestión persigue permanentemente el diálogo entre 

quienes estamos al servicio de la comunidad y mejorar los sueldos de todos es un objetivo planteado 
en forma constante, ya que los aumentos son también de manera constante y se que el Gobierno 
Provincial piensa de la misma manera, por eso es que se hace un esfuerzo de ambas partes para 

poder hoy celebrar este aumento salarial". 

El ejecutivo se refirió al acercamiento con el sindicato municipal "nosotros como gobierno tenemos 
que mejorar lo que vemos que está mal y ellos como gremio tienen que defender los derechos del 

trabajador, el estar en desacuerdo en muchas ocasiones no quiere decir que estemos peleados quiere 
decir que no llegamos a lo buscado por ambas partes. Si hubiésemos querido estar distanciados no 

nos hubiéramos acercado al sindicato a hablar con Daniel y la comisión sobre este aumento, e 
invitarlos a ser participes". 

El Intendente deseadense explicó la nueva recomposición salarial “el  incremento será de un 30%, 
escalonado y retroactivo a marzo, pagadero un 16% en marzo, un 9% en julio y un 5% en 

septiembre de este año. El retroactivo se abonará en dos cuotas con los haberes de abril y mayo, lo 
que hace un 24% final para este mes". 

El acuerdo tiene otros puntos que incluyen el tratamiento del aumento de los adicionales acorde a 
una nueva y justa reglamentación para el mes de mayo, lo que determine igualdad entre los 

trabajadores municipales de las distintas actividades. Las recategorizaciones y preveer la inclusión 
en el básico de los $500 pesos otorgados por decreto en el 2008. 
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Los trabajadores del gas en alerta  

 

Trabajadores de la Industria del Gas en Santa Cruz se encuentran en estado de alerta y asamblea 
  permanente, en reclamo de mejoras salariales. 

Desde el Sindicato de los Trabajadores de la Industria del Gas de la Patagonia Sur, se hizo 
saber que ante las dilaciones puestas una vez más de manifiesto por la Empresa Transportadora de 

Gas del Sur S.A. (TGS S.A.) en la negociación paritaria salarial, se establece el ESTADO DE 
ALERTA Y ASAMBLEA PERMANENTE, a causa de la incertidumbre generada en todo el 

personal de la Empresa afiliado a la Entidad. 

 

Estimamos, manifestó el Secretario General Raúl Mutti, “que debido al permanente espíritu 
negociador de la Institución, decidimos mantener un compás de espera en la toma de cualquier 
MEDIDA DE ACCIÓN DIRECTA, que indefectiblemente se decidirá, de no mediar respuesta 

favorable, en la fecha límite del 27 de Abril de 2011”. 
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Continuarán tareas de inspección en emprendimientos próximos a Perito Moreno.  

 

Lo hará personal de la Secretaría de Estado de Minería, dependiente del Ministerio de la 
Producción. Los emprendimientos a inspeccionar serán La Paloma, Cerro Negro y San José, en 

materia ambiental. Destacaron la predisposición de la firma Goldcorp de articular trabajos para la 
provisión de bienes, insumos y servicios, además de mano de obra santacruceña. 

 

La Secretaría de Estado de Minería, dependiente del Ministerio de la Producción, informó que a 
partir del próximo lunes 25 de abril, se continuará con la implementación del cronograma de 

inspecciones ambientales a los diferentes emprendimientos mineros de la Provincia. 

 

En ese sentido, desde la Autoridad de Aplicación minera se indicó que el equipo de trabajo estará 
encabezado por la geóloga Fernanda Pacheco, acompañada de personal del área de Contralor 

Ambiental, visitando en primer lugar el Proyecto “La Paloma”, situada en cercanías de la zona 
Lomada de Leiva, cuya titularidad es la empresa Patagonia Gold, con el objetivo de verificar in situ 

los avances de los ensayos metalúrgicos que se están llevando a cabo y el cumplimiento de lo 
establecido en el Informe de Impacto Ambiental. 

 

En segundo término, el equipo de inspectores se trasladará al proyecto Cerro Negro, ubicado en 
cercanías de la ciudad de Perito Moreno, cuya operadora es Oroplata S.A., subsidiaria de la firma 
Goldcorp S.A. Sobre este proyecto, es importante resaltar que se encuentra en la construcción de 
una rampa de acceso al sector mineralizado, teniendo en cuenta que días atrás la firma anunció la 
duplicación de las reservas proyectadas, llegando a casi 5 millones de onzas de oro, procesando 

4000 toneladas diarias de mineral, ampliación de reservas que trae aparejado el aumento de la vida 
útil de la mina, mayor número en cuanto a la mano de obra a emplear tanto en la etapa de 

construcción como en la fase de operación. 

 

Es de destacar que en una reunión mantenida el pasado 14 de abril por el secretario de Estado de 
Minería, Oscar Vera junto a Alberto Carlocchia, director de Asuntos Legales y Relaciones 

Institucionales de Oroplata S.A. y Chris Harris, gerente General de Golcorp, los directivos mineros 
informaron que se comenzarán con las tareas de construcción de dos rampas de acceso nuevas en 
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las vetas San Marcos y Mariana, las que contienen 2,3 millones de onzas de oro de reservas, 
previéndose la puesta en producción del yacimiento durante el segundo semestre de 2013. 

 

Durante ese encuentro, del que también participaron el subsecretario de Comercio, Jorge Arias y el 
director de Policía Minera, Leopoldo Klein, la empresa destacó su firme compromiso de contratar 
mano de obra y proveedores locales, definiéndose para ello la articulación de tareas entre el sector 

privado y el Gobierno Provincial. 

 

Finalmente, y para concluir con esta segunda recorrida por los yacimientos santacruceños, los 
técnicos de la Secretaría de Estado de Minería, visitarán el proyecto San José, cuyo titular es la 
empresa Minera Santa Cruz S.A., también ubicado en cercanías de la ciudad de Perito Moreno, 

oportunidad a la que además se sumarán personal del Área de Control y Gestión Ambiental de la 
Municipalidad de esa localidad. 
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Peralta “la columna vertebral es el eje: nacion-provincia-municipio”. 

 

Asi lo aseguró el Gobernador de Santa Cruz en Puerto San Julián donde se concretaron inversiones 
por más de 27 millones de pesos, durante la ceremonia el mandatario santacruceño hizo nuevamente 

un llamamiento al sector petrolero para que “se levante este paro”. 

 

“En principio es una satisfacción poder concretar en esta comunidad una máxima que hoy 
tendríamos que tener todos los santacruceños que es la búsqueda de concertación de lo que 

queremos y lo que podemos” dijo hoy el Gobernador de Santa Cruz en Puerto San Julián tras la 
firma de convenios entre Cerro Vanguardia y la Agencia de Desarrollo de esa localidad, convenios 
para la construcción de 96 viviendas y la entrega de la primer cuota para la puesta en marcha de la 

Planta de Residuos. 

En este contexto, recalcó que “muchas veces queremos muchas cosas y no tenemos las 
posibilidades de concretarlo, entonces confundimos a la sociedad, a las comunidades, hacemos 
demagogia con planteos que son irrealizables o incumplibles y dejamos pasar una oportunidad 

histórica como la que hoy tiene Santa Cruz de establecer un vínculo que es la columna vertebral que 
es el eje Nación-Provincia-Municipio” y aseguró que “esto no es un slogan electoral” porque “hoy 

aquí se ve con claridad que ese eje de Nación con 96 viviendas, la Provincia facultando y 
optimizando que esas 96 viviendas su proceso de licitación se encargue a través del Municipio de 
Puerto San Julián y que entonces, las empresas locales tengan las mismas posibilidades que las 
empresas provinciales que trabajan en la obra pública, con lo cual queremos dejar acá nuestro 
compromiso de trabajar en conjunto y esa renta que el Gobierno Nacional está poniendo de 96 

viviendas quede en empresas de la localidad que les permita solidificarse, tender a un crecimiento 
que como una localidad de la zona centro de Santa Cruz va a tener mucho por delante por todo lo 

que viene en el concepto de las obras planificadas por el Gobierno Nacional y otra vez bajamos ese 
eje, con las megas obras del Interconectado, las Represas que ya próximamente va a estar habilitada 
y confirmada la ingeniería financiera que el ANSES ha presentado para que ya se permita el avance 
sobre la firma de los contratos para la adjudicación de las obras, y la Provincia interactuando con el 
fin, entre otras cosas, de colaborar no solo con la palabra empeñada sino con una demanda histórica 
de la comunidad de Puerto San Julián que era el tratamiento del pasivo ambiental y obviamente la 
regularización y normalización del tratamiento de la basura diaria a partir de este emprendimiento 

que felizmente lleva adelante una empresa de Puerto San Julián y que nosotros no tenemos ninguna 
duda que va a ser un absoluto éxito”. 

“El apoyo nuestro lo van a tener, del municipio también y de la comunidad, porque esta es una 
cuestión de concientización de lo que tenemos que hacer para que una comunidad que crece en 
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armonía y que más allá de las diferencias que puedan existir, claramente marcar un rumbo de una 
comunidad que piensa en común por sobre los intereses de los sectores y eso es muy importante” 

enfatizó al señalar que “acá hay una reafirmación, una ratificación de eso por la presencia acá de la 
gran Minería (por Cerro Vanguardia) en una actitud de responsabilidad social empresaria que se 
concreta en los hechos pero que además de concretarse en los hechos no está tirando la plata sino 

que es producto de un trabajo con la Agencia de Desarrollo”. 

Fue categórico al indicar que “nuestra apuesta va a ser trabajar con todos los municipios de la 
provincia para traer cosas como éstas a la mesa de las realizaciones” y aclaró que “si van a existir 

problemas, obviamente siempre van a existir problemas” porque “nosotros los santacruceños somos 
de por sí reclamantes de muchas cosas. San Julián tuvo enormes tiempos de reclamos y olvidos 

históricos, lo mismo que Piedra Buena, Santa Cruz, las localidades de la zona centro se vieron en su 
momento abandonadas por una política que en su momento planteaba como salida del país el uno a 

uno y mientras tanto nuestros productores se caían a pedazos, las tranqueras se cerraban y se 
despoblaba el centro de la provincia. Después vino una etapa en materia de clima que tampoco nos 
ayudó y las contingencias externas que solamente se pudieron llevar y sobrellevar cuando Néstor 

Kirchner miró al país con una visión federal, una visión clara y contemporizadora en lo que 
significa la Patagonia Sur” 

Recordó en ese contexto que “la Patagonia sur somos Chubut, Santa Cruz y Tierra del Fuego. Con 
Chubut compartimos el Golfo San Jorge, no solo nuestra riqueza ictícola sino también nuestra 

riqueza petrolera, lamentablemente hoy paralizada por una medida de fuerza que hoy no tiene razón 
de ser”. 

En este marco, Peralta insistió en que “yo le vuelvo a pedir a los compañeros petroleros que 
levanten el paro porque le están haciendo un daño al país y a la provincia que no va a tener 

reparación en el corto y mediano plazo. Son compañeros que durante su vida han trabajado y han 
hecho mucho por la comunidad de Santa Cruz, a San Julián  llegan regalías petroleras, 

hidrocarburíferas que estos compañeros se dedican a producir con su trabajo de todos los días y son 
reconocidos en toda su provincia por el trabajo que  hacen y la forma, por sobre todo, que lo hacen 

en el invierno”. 

“Yo reivindico ese trabajo como también reivindico el trabajo de los mineros del carbón y de la 
minería metalífera también; y claramente hay un interés superior que es el de la comunidad, y esos 

compañeros petroleros tienen hijos, nietos, esposas, madres que viven en Santa Cruz y es la 
comunidad de la Provincia la que se está dañando fuertemente” afirmó al sostener que “lo que 

tenemos que recuperar son los canales institucionales y normalizar la actividad porque esta 
situación no se va a poder extender mucho más y ya hizo demasiado daño no solo a las arcas de la 

Provincia, está dañando el tejido social y está dañando la paz social”. 

Sobre este particular, Peralta hizo un llamado “para que no haya ningún hecho de violencia que 
empañe el reclamo porque cuando hay gente en la ruta, gente en asamblea permanente, nunca faltan 
los provocadores profesionales que para llevar agüita, porque no es agua sino agüita para su molino 

político andan incentivando los enfrentamientos entre los sectores sindicales o de los sectores 
sindicales con el Gobierno o con cualquier otro estamento de la sociedad”. 

“Tengamos en cuenta que hago una advertencia: la paz social la tenemos que cuidar entre todos y lo 
que está en peligro en la Provincia de Santa Cruz si hoy no nos ponemos a pensar en cosas como 
éstas que van más allá de la coyuntura y que van más allá del mediano y llegan al largo plazo, los 

santacruceños vamos a poner en riesgo el modelo”, subrayó al señalar que “poner en riesgo el 
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modelo nos va a hacer involucionar muchas cosas que hoy tiene Santa Cruz para consolidar en los 
próximos diez, quince o veinte años y que dependen, lo digo con absoluta claridad, de la presencia 

en el Gobierno Nacional del proyecto que encarna hoy Cristina Fernández de Kirchner” 

“Nadie nos va a dar garantía mayor y solidez en nuestro reclamo y en la consolidación de nuestro 
futuro que no sea la actual Presidenta, pero los santacruceños por experiencia y largo tiempo de 

olvido y desencuentro, que solamente Cristina va a ser la garantía para que nosotros podamos llevar 
adelante el proceso de transformación que todavía está pendiente en Santa Cruz”, remarcó. 

Finalmente Peralta aseguró que “vamos a seguir trabajando con la misma energía que tuvimos el 
primer día de gobierno, aún antes de ser electo por el pueblo de Santa Cruz cuando tuvimos que 
venir a pacificar a la sociedad ante los hechos lamentables que se sucedieron en el 2007. Ahora 
estamos haciendo lo mismo y nada nos va a ser cambiar de este eje que tenemos y para el que 

vamos a trabajar. Ninguna situación por más complicada que sea nos va a alejar de llevar adelante 
todos los días el avanzar y concretar, como diría Néstor, un cachito más de felicidad para nuestra 

gente”, concluyó. 
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Petroleros levantan el paro si Segovia renuncia 

 

Tras un intenso debate finalmente la asamblea votó como único pedido la renuncia de Héctor 
Segovia como secretario general. Las bases pretendían solicitar un nuevo aumento salarial pero los 
dirigentes  disidentes pidieron “un poco  de oxigeno”. Un escribano público  se trasladó a la ruta y 

los trabajadores firmaron la nota dirigida a las autoridades del ministerio de Trabajo de Nación. 

 

 

 

Si bien en un primer momento las base querían continuar con el paro de actividades hasta conseguir 
un incremento salarial y la firma del convenio colectivo de trabajo, los dirigentes gremiales y los 
delegados los convencieron para solicitar como único punto y ante las autoridades de Nación la 

renuncia de Segovia, suspender la medida de fuerza y continuar con las negociaciones. 

 

La asamblea comenzó cerca de las 13 horas con la presencia de unos 5.000 trabajadores de la 
localidad de Las Heras, Pico Truncado y Caleta Olivia y estuvo encabezada por Rubén Retamozo, 
demás miembros de la comisión directiva y delegados quienes en primera instancia pidieron a las 
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bases que expidan sobre la situación de Héctor Segovia. 

 

Fue en ese ámbito que los trabajadores votaron de manera unánime el retiro de Segovia como asé 
también del secretario gremial Diógenes Padilla y del secretario de Acción Social Marcelo 

Salguero, situación que quedó rubricada ante escribano y con la firma de todos los trabajadores 
presentes. El pedido fue elaborado ante las autoridades del ministerio de Trabajo. 

 

De todas maneras las bases eran partidarias de pedir además de la renuncia de los dirigentes, un 
incremento salarial del 27% y la firma del convenio colectivo de trabajo pero los dirigentes 

gremiales los convencieron de “hacer un gesto y otorgar un plazo mayor para seguir negociando 
estas peticiones”, teniendo en cuenta además que peligra el cobro de salarios y existen amenazas de 

una posible   intervención del gremio. . 

 

Finalmente acordaron que dan un plazo de tres meses para tratar las cuestiones salariales y en caso 
que renuncien Segovia levantan el paro de actividades. 
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El gabinete municipal se reunió con vecinos de Zona de Chacras 

 

Esta tarde, en una nueva instancia de la iniciativa llamada “La Municipalidad en Tu Barrio” 
integrantes del gabinete ejecutivo municipal atendieron a vecinos de Chacras. En este espacio de 

diálogo directo y respuestas inmediatas, numerosos habitantes de la zona concurrieron a la 
convocatoria. 

 

En la Unión Vecinal de Zona de Chacras vecinos tuvieron la posibilidad de tratar directamente con 
funcionarios que tiene injerencia para dar respuestas a sus inquietudes. Por parte del Departamento 
Ejecutivo Municipal participaron el Secretario General y de la Función Pública Juan José Naves, la 

Secretaria de Acción Social Sara González, el Secretario de Deportes, Cultura y Turismo Jorge 
Lafont, entre otros funcionarios. 

 

Gran cantidad de residentes de chacras asistieron a la convocatoria para resolver sus cuestiones en 
forma directa e inmediata con los funcionarios. Esta zona, en continuo desarrollo, ha progresado y 
continuará haciéndolo. Su población ha aumentado, al igual que la cantidad de emprendimientos 

particulares. 

 

En esta ocasión, los vecinos pudieron presentar sus inquietudes y lograr una respuesta que, de 
realizarse de otra manera, demoraría. El hecho de contar con la presencia de numerosos 

funcionarios de diferentes áreas en la Unión Vecinal disponiendo horas de trabajo para trabajar en 
conjunto, agiliza los tiempos. 

 

El Secretario General de la Función Pública Juan José Naves manifestó que “una vez más vemos 
cómo responde la gente de manera positiva a esta propuesta de diálogo en su propio ámbito, en un 

contexto  muy cordial. Los vecinos de Chacras son muy unidos entre ellos y con similares intereses, 
de ahí a que tengan inquietudes muy parecidas entre sí”. Además puntualizó que “Hoy damos 

respuestas concretas a sus pedidos y conocemos en detalle las necesidades particulares de cada uno, 
con el interés común del progreso de la zona donde habitan”. 
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La presidenta de la Unión Vecinal Zulema Quiroga agradeció públicamente tanto la presencia de los 
funcionarios como la de los vecinos que se acercaron a la sede y trabajaron en conjunto con las 

autoridades municipales. 
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Segovia indica a Cotillo como unos de los impulsores de la huelga petrolera  

 

El secretario General del Sindicato de Petroleros Privados  a través de un parte de prensa 
responsabilizó al ex asesor legal del gremio Ricardo Díaz, al ex gobernador Sergio Acevedo, y al 
intendente de Caleta Olivia, Fernando Cotillo “como impulsores de la huelga y por impedir que se 

destrabe el conflicto”.  A las 17 horas encabezará  una asamblea en Pico Truncado. 

Estas informaciones fueron entregadas a través de un parte de prensa y este medio se comunicó con 
los responsables de brindarlo y se logró corroborar   que efectivamente se trataba de declaraciones 

del dirigente gremial. 

 

El parte señala que “más de 1500 dirigentes, delegados y trabajadores del sector petrolero se 
reunieron en una Asamblea General en un claro apoyo a Héctor “Chaco” Segovia, a cargo de la 

conducción del Sindicato de Petroleros Privados de Santa Cruz, quien reconoció que el conflicto, 
que tiene paralizada la producción de crudo en el norte de Santa Cruz desde hace ya 20 días, se debe 

“a una interna política y gremial porque quieren impedir que me presente en las próximas 
elecciones”. El secretario General del Sindicato de Petroleros Privados  responsabilizó directamente 

al candidato a vicegobernador de la UCR, Ricardo Díaz, al ex gobernador, Sergio Acevedo, y al 
intendente de Caleta Olivia, Fernando Cotillo, como impulsores de la huelga y por impedir que se 
destrabe el conflicto. “Nosotros apuntamos a la democracia y vamos a luchar para que se respete”, 

señaló Segovia y agregó “Se está buscando generar un golpe institucional”. 

Hoy “se ampliará la convocatoria a las 17 hs. en Pico Truncado -y que se estima será 
multitudinaria-a pedido de los trabajadores que quieren retomar sus tareas. Segovia  solicitó que 

“Abran la ruta para que puedan pasar los compañeros” 

 

 

“Las diferencias con el sector empresario por subas salariales y mejores condiciones laborales, 
pasaron hoy a un segundo plano y los huelguistas dejaron al descubierto que el conflicto responde 
en realidad a una interna gremial como principal causa del paro de los trabajadores petroleros, que 

tiene paralizada la producción de crudo en el norte de Santa Cruz desde hace ya 20 días, y que 
afecta el abastecimiento de combustibles”. 

 

Esta tarde más 1500 dirigentes, delegados y trabajadores del sector petrolero se reunieron en una 
Asamblea General en un claro apoyo al gremialista  Héctor “Chaco” Segovia, a cargo de la 

conducción del Sindicato de Petroleros Privados de Santa Cruz, quien señaló como los responsables 
del conflicto al candidato a vicegobernador por la UCR, Ricardo Diaz, el ex gobernador Sergio 

Acevedo, y el intendente de Caleta Olivia, Fernando Cotillo, en una clara maniobra para evitar que 
Segovia se presente en las próximas elecciones “Nosotros apuntamos a la democracia y vamos a 
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luchar para que se respete” y agregó: “Se está buscando generar un golpe institucional”, señaló el 
sindicalista que anticipó que mañana se llevará a cabo a las 17 hs. en Pico Truncado una nueva 

asamblea y solicitó que se levante el paro “Abran la ruta para que puedan pasar los compañeros”. 

 

En el ámbito político “todos saben que el conflicto obedece a una pelea interna dentro del propio 
sindicato de los petroleros pero que también hay una clara intención de evitar que Segovia siga 

posicionándose en la provincia. 

 

El viernes pasado el dirigente sindical se reunió en Río Gallegos con el jefe de Gabinete del 
Gobierno santacruceño, Pablo González. “En esto hay factores externos que están muy ligados al 
radicalismo, y la participación de la extrema izquierda, que siempre quisieron tener el sindicato”, 

dijo Segovia al finalizar ese encuentro. 
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A S A M B L E A S  E N  C A Ñ A D Ó N  S E C O  Y  E N  P I C O  T R U N C A D O  

Disidentes piden renuncia de 
Segovia y en Truncado los 

respaldaron 
Dirigentes de la comisión directiva del 
sindicato petrolero, aseguraron ayer 
que el secretario general del gremio, 
Héctor “Chaco” Segovia no renunciará 
a su cargo, tal como lo solicitan 
trabajadores disidentes. 
Ambos sectores realizaron ayer 
asambleas: la primera de ellas se llevó 
a cabo en el cruce de las rutas 12 y 99, 
donde encabezados por Armando 
Retamoso, principal opositor a la 
actual comisión directiva, congregó a 
cerca de dos mil trabajadores según 
estimaron fuentes cercanas a la 
asamblea. 

Una multitudinaria asamblea realizaron los petroleros 
disidentes. 

 
 

Eduardo Murphy - Corresponsal Caleta Olivia 

Los trabajadores y delegados volvieron a solicitar la renuncia de Segovia para abandonar totalmente la 
medida de fuerza. 
En tanto, en Pico Truncado, Segovia también reunió en el camping de petroleros de esa localidad a  
alrededor de setecientos afiliados que lo ratificaron en su cargo y pidieron volver a trabajar “lo antes 
posible”. 
Por su parte, en Cañadón Seco y luego de la asamblea, en rueda de prensa el secretario adjunto Rubén 
Retamoso dijo que si se concreta la renuncia de Segovia “podremos seguir trabajando con el convenio que 
preocupa a todos los trabajadores”.  
El principal dirigente opositor a la actual conducción remarcó que él no pidió el retiro del Héctor Segovia y 
que se trata de un reclamo de los trabajadores.  
Además explicó que la asamblea “no está formalizada legalmente” por lo que solicitaron la presencia de un 
escribano. Mientras tanto las vigilias y el paro se mantienen. 
Sobre la acefalía del sindicato aseguró que deberán ser las autoridades  del Ministerio de Trabajo y  de la 
federación quienes decidan” al sostener que su postura personal es que se debería  “llamar a elecciones 
en 90 días para que decidan los trabajadores quiénes los van a representar los próximos 4 años” y 
remarcó  que “siempre uno tiene que escuchar a los trabajadores”. 

¿Ilegal? 
De igual modo dijo que si bien la asamblea puede ser considerada como ilegal  y que “no está formalizada 
legalmente, consideramos procedente que haya un escribano y que firmaran todos los trabajadores para 
que después no salgan a decir que la asamblea fue mentira. No pueden hablar de plazos de respuestas, el 
pedido quedó formalizado no sólo para Héctor Segovia, sino también para Diógenes Padilla y Marcelo 
Salguero como así también para los representantes”, manifestó. 
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“El mensaje para Segovia es que siempre hay que escuchar a los trabajadores. Ellos tienen siempre la 
última palabra. Hay que respaldarlos con el Convenio Colectivo de Trabajo”, dijo. 
“Los trabajadores me dieron todo el apoyo y la confianza. Voy a poner todo de mi para traerle todo a los 
trabajadores”, dijo al ser consultado sobre si estaba preparado para ser Secretario General del gremio. 
Sobre los aumentos logrados por el gremio chubutense, Retamoso sostuvo que “tenemos que ser 
responsables y hoy en día cualquier aumento que signifique la firma del Convenio Colectivo de Trabajo, no 
debe ser ni mayor ni menor que el de Neuquén porque los trabajadores hoy en día y tanto las operadoras, 
están completamente ligadas”. 
Retamoso, señaló además que “para destituir al Secretario General debe haber un setenta por ciento de 
afiliados en una asamblea”, dijo y aseguró que no calculaba la cantidad de gente que se reunió ayer al 
mediodía en Cañadón Seco. 
Además en diálogo con los medios, luego de las asambleas aseguró que “nunca estuve en contra de que 
se vaya Segovia, sino que fueron los trabajadores los que mocionaron esa propuesta”. 
En tanto, al consultarle sobre la presencia de un veedor en la asamblea indicó que “debe hacerse con 
cinco días antes, pero hay que ser inteligente e intimar a la comisión directiva y al Ministerio sobre la 
asamblea que se hizo hoy”(por ayer), dijo y aseguró que “los trabajadores continuarán con una vigilia 
hasta que tengamos una respuesta favorable y se ponga en marcha el Convenio Colectivo de Trabajo”. 
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Asambleas paralelas 

 
Petroleros miden fuerzas mientras mantienen paralizados los yacimientos 

 
Más de 5 mil trabajadores en Cañadón Seco decidieron pedir la renuncia de Héctor Segovia, 

Diógenes Padilla y Marcelo Salguero. En Pico Truncado el secretario general dio cuenta de una 
convocatoria de unos 1500 trabajadores que espera ampliar en esta jornada, para que vuelva la 

actividad a los yacimientos, paralizada hace tres semanas. Lo hizo en medio de denuncias, de una 
interna gremial y política, en la que involucró a candidatos de la UCR, de la izquierda y al propio 
intendente de Caleta Olivia, para que no se presente en las próximas elecciones y que su figura no 

crezca a nivel provincial. 

 

La asamblea de trabajadores petroleros que, en la Ruta 12 a Cañadón Seco, pidió la renuncia de 
Héctor Segovia. (Foto Imágenes y Noticias) 

En medio de una feroz interna gremial, y asambleas paralelas en Cañadón Seco y Pico Truncado, 
continúa sin resolución el conflicto de los trabajadores nucleados en el Sindicato Petroleros 

Privados que mantiene paralizada la actividad en los yacimientos de la Zona Norte desde hace hoy 
21 días, hasta el lunes último por un aumento salarial, que con el rechazo a una nueva resolución del 
Ministerio de Trabajo de la Nación –antes fue a la conciliación obligatoria-, derivaría en el pedido 

concreto de renuncia a Héctor Segovia. 
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Al menos esta fue la principal resolución emanada de una multitudinaria asamblea concretada a la 
vera de la Ruta 12 en cercanías de Cañadón Seco, presidida por el secretario adjunto Rubén 

Retamozo, mientras en Pico Truncado, el cuestionado dirigente presidió una asamblea de la que dio 
cuenta en un comunicado, de unos 1500 participantes, mientras lanzó la convocatoria para una 
nueva asamblea hoy a las 17, con la que espera conseguir el despeje de las rutas y la vuelta a la 

normalidad de la actividad en los yacimientos. 
En tanto, al cierre de esta edición, La Opinión Austral pudo conocer que desde la delegación austral 
que lidera Luis Cárdenas, incondicional a Segovia, llegarían para ese fin a la Zona Norte petroleros 
de los yacimientos sur, trasladados desde la sede gremial de Maipú y Batalla Puerto Argentino en 

esta capital, en al menos tres colectivos y diez tráffic. 
Mientras tanto, Ricardo Garrido dio cuenta de la autoconvocatoria de trabajadores de las ciudades 
de Caleta Olivia, Pico Truncado y Las Heras en Cañadón Seco, con una participación, al menos 

para el dirigente, “nunca antes vista” de entre 5 a 5 mil quinientos trabajadores que se manifestaron 
en forma unánime por la salida de Segovia, Diógenes Padilla y Marcelo Salguero. 

El dirigente dijo que la manifestación unánime de la asamblea era refrendada ante escribano 
público, por la firma de los asambleístas, quedando constancia en actas, “en una clara demostración 

del malestar de la gente”. 
En contraposición, Garrido dio cuenta de la convocatoria que Segovia encabezaba por su parte en 

Pico Truncado, que señaló con una participación que no superaría las 150 personas, “inclusive 
muchos hasta desocupados”. 

El dirigente dijo que con las firmas ante escribano público, lo que se busca es una representación 
del 10 % del padrón de afiliados, “a los efectos de solicitar formalmente una asamblea general 

extraordinaria para formalizar este pedido de renuncias a la Comisión Directiva, y en caso contrario, 
se dirigirá el pedido al Ministerio de Trabajo de la Nación”. 

Para Garrido, en tanto, los números de las convocatorias paralelas hablan por sí solos, y dan cuenta 
de los cuestionamientos a la legitimidad de la representación, cuando en Cañadón Seco se reunieron 
más de 5 mil trabajadores y según su versión, Segovia –quien habló de 1500 dirigentes, delegados y 

trabajadores reunidos en su asamblea-, juntó a no más de 200 en Pico Truncado. 
Tildado como disidente, junto a Retamozo, Garrido consideró haber sido sincero con Segovia, a 

quien aseguró que hay gente alrededor, que le endulza los oídos. Por el contrario dijo, “antes que se 
obsecuente, prefiero estar del lado de los trabajadores”. 

En declaraciones formuladas por LU 12 Radio Río Gallegos, el dirigente desmintió que hayan sido 
recibidos por los trabajadores en conflicto, telegramas de despido por parte de las operadoras que sí, 

admitió, los intimaron por esa vía a presentarse a trabajar. 
 

Segovia señaló internas políticas y gremiales en su contra 
Por su parte, a través de un comunicado de su área de prensa, Segovia denuncia que “una interna 

gremial y la UCR quieren impedir que se presente en las próximas elecciones”. 
El cuestionado dirigente dio cuenta de una asamblea en Pico Truncado, “de más de 1.500 dirigentes, 
delegados y trabajadores del sector petrolero” que se reunieron en un claro apoyo a su conducción. 

No obstante en la comunicación, Segovia admite que el conflicto, que tiene paralizada la 
producción de crudo en el norte de Santa Cruz desde hace tres semanas, se debe “a una interna 

política y gremial porque quieren impedir que me presente en las próximas elecciones”. 
El sindicalista responsabilizó directamente al candidato a vicegobernador de la UCR, Ricardo Díaz, 

al ex gobernador Sergio Acevedo, y al intendente de Caleta Olivia Fernando Cotillo, como 
impulsores de la huelga y por impedir que se destrabe el conflicto. 

“Nosotros apuntamos a la democracia y vamos a luchar para que se respete”, señaló Segovia y 
agregó “se está buscando generar un golpe institucional”. 

El dirigente intentará ampliar hoy a las 17 la convocatoria en Pico Truncado, que espera sea 
multitudinaria, “a pedido de los trabajadores que quieren retomar sus tareas”, y en este sentido 

Segovia pidió que “abran la ruta para que puedan pasar los compañeros” 
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Segovia advierte también en el conflicto, una clara intención de evitar que siga posicionándose en la 
provincia. 

El viernes pasado el dirigente sindical se reunió en Río Gallegos con el jefe de Gabinete del 
Gobierno, Pablo González. “En esto hay factores externos que están muy ligados al radicalismo, y 
la participación de la extrema izquierda, que siempre quisieron tener el sindicato”, dijo Segovia al 

finalizar ese encuentro. 
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U O C R A   

Carlos García dejó de ser delegado 
del sindicato de los constructores  

Así lo indicó en diálogo con el 
programa Primera Dimensión que se 
emite por Magna FM. El sindicalista  
se hizo cargo de los hechos ocurridos 
en 28 de Noviembre. Manifestó 
además estar arrepentido de lo 
sucedido. 

Carlos García dejó de ser delegado de UOCRA. 
 

 

Carlos García, el cuestiona-dísimo delegado normali-zador de la seccional UOCRA de esta ciudad, dialogó 
con Magna FM.  
En una entrevista que brindó al programa Primera Dimensión, que se emite por  esta emisora, habló de los 
hechos acaecidos en la localidad de  28 de Noviembre y de su decisión de dar un paso al costado en la 
conducción de la seccional local.   
“Lo primero que quiero decir es la tristeza que tengo por este hecho que ha pasado, no hay justificación 
con lo que pasó,  creo que más que pedir disculpas a los damnificados y a las familias,  y principalmente a 
la gente que ha sido perjudicada con este hecho, no hay justificación”  
“Más que las disculpas y arrepentimiento que lleva uno  quiero no quedarme solo con las palabras, quiero 
demostrar que en realidad estoy arrepentido del hecho. Por eso he decidido dar un paso al costado para 
que la conducción nacional trabaje tranquila y se haga cargo de la seccional. Para no sólo decirlo con 
palabras y demostrar con hechos que estamos arrepentidos de este triste episodio”, manifestó. 
“La comisión  directiva de UOCRA se encontraba  en un congreso nacional e iban a esperar un par de días 
para expedirse respecto a mi tema, pero  para poner tranquilidad a estas situaciones que han pasado en 
Río Turbio y para demostrar el sentimiento de querer dar  solución a estas cosas, he decidido dar un paso, 
renunciar, y que la comisión normali-zadora  trabaje tranquila”  
“Estoy en una situación de stand by, no puedo decidir por la comisión nacional, seguro que ellos van a 
decidir el llamado a elecciones”, dijo García   
“Espero – prosiguió- que esto sirva para enfriar la situación porque cuando hay una agresión no se justifica 
bajo ningún punto de vista. Es de personas de bien pedir disculpas” 
Al ser consultado si tuvo algún diálogo con el gobernador Peralta por estos días manifestó: “No he querido 
hablar con el Gobernador y entiendo su posición, él no ha tenido nada que ver. En ningún momento ha 
manifestado algún tipo de complot, el Gobernador jamás ha tenido palabras para generar en mí episodios 
de esta magnitud” 
Sede UOCRA 
Con relación a la inauguración de la obra social del sindicato y sobre la cual se hablaba acerca de la 
llegada de la Presidenta para la inauguración,  García manifestó que “la decisión la tiene la camisión 
directiva nacional.  
Ellos están en tratativas  para darle servicios a la gente. Pero repito, no podemos inaugurar ni celebrar 
nada con este triste hecho. Espero que entiendan nuestra posición, estamos arrepentidos de verdad, no 
tiene justificación más que la disculpa”, finalizó 
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En Puerto San Julián 
 

Peralta volvió a pedir al sector petrolero que deponga el paro 
 

‘El gobernador sostuvo que la medida de fuerza “ya no tiene razón de ser” y reiteró que se le está 
haciendo un daño a la provincia “que no tiene reparación en el corto y mediano plazo”. Ratificó la 
voluntad de diálogo y advirtió que no faltan “provocadores profesionales” que busquen incentivar 

los enfrentamientos para evitar que se dé el consenso. 
 

 
 

Desde Puerto San Julián, Daniel Peralta volvió a referirse a los conflictos gremiales que cruzan el 
territorio santacruceño. El petrolero en la Zona Norte es el más preocupante hoy, por su fuerte 

implicancia económica y el docente por el impacto en las familias que tienen hijos en edad escolar. 
Peralta sostuvo que hoy la actividad petrolera se ve paralizada “por una medida de fuerza que hoy 
no tiene razón de ser”. Por lo que volvió a insistir “a los compañeros petroleros, que levanten el 
paro, porque le están haciendo un daño al país y a la provincia que no va a tener reparación en el 

corto y mediano plazo” aseguró. 
En ese marco, sostuvo que “son compañeros que durante su vida han trabajado y han hecho mucho 
por la comunidad de Santa Cruz, a San Julián llegan regalías petroleras, hidrocarburíferas, que estos 

compañeros se dedican a producir con su trabajo de todos los días y son reconocidos en toda su 
provincia por el trabajo que hacen y la forma, por sobre todo, que lo hacen en el invierno”. 

Por lo que reivindicó el trabajo sacrificado del petrolero, como también lo hizo con los mineros, 
pero señaló que “claramente hay un interés superior que es el de la comunidad, y esos compañeros 
petroleros tienen hijos, nietos, esposas, madres que viven en Santa Cruz y es a la comunidad de la 

provincia a la que se está dañando fuertemente” afirmó, abogando por “recuperar los canales 
institucionales y normalizar la actividad, porque esta situación no se va a poder extender mucho 
más y ya hizo demasiado daño no sólo a las arcas de la provincia, sino también, está dañando el 

tejido social y está dañando la paz social”, señaló. 
 

Evitar enfrentamientos 
Sobre este particular, Peralta hizo un llamado “para que no haya ningún hecho de violencia que 
empañe el reclamo, porque cuando hay gente en la ruta, gente en asamblea permanente, nunca 

faltan los provocadores profesionales que para llevar agüita, porque no es agua sino agüita para su 
molino político, andan incentivando los enfrentamientos entre los sectores sindicales o de los 

sectores sindicales con el Gobierno o con cualquier otro estamento de la sociedad”. 
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“Tengamos en cuenta que hago una advertencia: la paz social la tenemos que cuidar entre todos y lo 
que está en peligro en la provincia de Santa Cruz si hoy no nos ponemos a pensar en cosas como 
éstas que van más allá de la coyuntura y que van más allá del mediano y llegan al largo plazo, los 

santacruceños vamos a poner en riesgo el modelo”, subrayó al señalar que “poner en riesgo el 
modelo nos va a hacer involucionar muchas cosas que hoy tiene Santa Cruz para consolidar en los 
próximos diez, quince o veinte años y que dependen, lo digo con absoluta claridad, de la presencia 

en el Gobierno Nacional del proyecto que encarna hoy Cristina Fernández de Kirchner”. 
 

Un modelo común 
“Nadie nos va a dar garantía mayor y solidez en nuestro reclamo y en la consolidación de nuestro 
futuro que no sea la actual presidenta, pero los santacruceños por experiencia y largo tiempo de 

olvido y desencuentro, saben que solamente Cristina va a ser la garantía para que nosotros podamos 
llevar adelante el proceso de transformación que todavía está pendiente en Santa Cruz”, remarcó. 
Finalmente Peralta aseguró que “vamos a seguir trabajando con la misma energía que tuvimos el 
primer día de gobierno, aún antes de ser electo por el pueblo de Santa Cruz cuando tuvimos que 
venir a pacificar a la sociedad ante los hechos lamentables que se sucedieron en el 2007. Ahora 
estamos haciendo lo mismo y nada nos va a ser cambiar de este eje que tenemos y para el que 

vamos a trabajar. Ninguna situación por más complicada que sea nos va a alejar de llevar adelante 
todos los días el avanzar y concretar, como diría Néstor, un cachito más de felicidad para nuestra 

gente”, concluyó. 
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C U A R T A  S E S I Ó N  O R D I N A R I A  

Concejo Deliberante solicitó a los 
gremios “vocación de arribar a una 

solución” 
Se realizó ayer la cuarta sesión ordinaria 
del Concejo Deliberante, que duró 
exactamente cuatro horas y tuvo como ejes 
la discusión sobre dos proyectos 
relacionados al conflicto docente. Ingresó 
el expediente para el nombramiento de 
Norberto Fernández como juez de Faltas 
titular y se aprobó el incremento salarial a 
los municipales. 

 

No sin dificultad, los concejales lograron 
consenso en la mayoría de los proyectos 
presentados. 

 

 

En una sesión que se extendió durante unas cuatro horas, los concejales repudiaron, no sin debate, los 
hechos ocurridos en la Cuenca Carbonífera y también solicitaron al Gobierno provincial que reabra el 
diálogo a través de las paritarias, aunque en el mismo proyecto pidieron a los sindicatos involucrados que 
“concurran a la mesa paritaria sin posiciones intransigentes y con vocación de arribar a una solución al 
conflicto”. 

Repudio 
Dos momentos marcaron el eje de la discusión en el recinto del Concejo Deliberante, el primero fue el 
repudio a los hechos ocurridos en la Cuenca Carbonífera la semana pasada, para lo cual había dos 
expedientes presentados, uno de autoría de Hidalgo y Grasso y otro firmado por el concejal Janezak, 
quien solicitó que se trate en forma conjunta ambos expedientes, aunque concejales del bloque justicialista 
se negaron a ello, teniendo en cuenta que no estaban de acuerdo con los considerandos expresados en el 
proyecto del representante de Encuentro Ciudadano. 

Contundencia  
Gómez Bull, si bien aclaró que no compartía el texto del proyecto de Janezak, fue el único justicialista que 
pidió que se traten ambos proyectos en conjunto y, además, solicitó incorporar una nota presentada por 
padres autoconvocados, que solicitan la finalización del conflicto y la vuelta a clases. Ante la resistencia de 
parte del bloque justicialista, se decidió someter a votación la moción del tratamiento conjunto, ganando 
por mayoría con el voto de Gómez Bull. Entonces el cuerpo se constituyó en comisión y se abrió un fuerte 
debate, en el cual Janezak aseguró que el proyecto presentado por Hidalgo estaba falto de 
“contundencia”, mientras que Fadul consideró que lo que se debía repudiar era la violencia en sí y no un 
hecho en particular. 

Violencia  
Por su parte, Gómez Bull aseguró que violencia también es cortar una calle (en referencia a la instalación 
de la carpa docente frente a Casa de Gobierno) y consideró que el proyecto de Janezak, por la dureza de 
los términos en los que se expresaba, pretendía “apagar el fuego con nafta”. Finalmente Janezak accedió 
a consensuar todo tipo de modificaciones al proyecto, que fue aprobado por unanimidad, expresando todo 
el cuerpo deliberativo “nuestro más enérgico repudio a la agresión sufrida por docentes y trabajadores de 
ATE en la localidad de 28 de Noviembre, el día 12 de abril de cte., cometida por un grupo de personas que 
se identifican como integrantes de la UOCRA Santa Cruz”. Asimismo, en el proyecto se solicita a la 
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Justicia el pronto esclarecimiento de los hechos, y se insta “a los dirigentes gremiales involucrados y a la 
sociedad en general a revalorizar la vía del diálogo y el sostenimiento de la paz social como valores 
irrenunciables de la vida en democracia”. 

El segundo  
Pero la discusión relacionada al conflicto docente no terminaría con este proyecto, sino que tendría una 
segunda instancia de debate cuando se puso a consideración del cuerpo deliberativo un proyecto de 
Janezak, en el cual solicitaba al Gobierno de la provincia que convoque de manera urgente a paritarias 
“sin ningún tipo de condicionamientos”. Este proyecto también tuvo la resistencia del bloque justicialista, 
siendo también en este caso Gómez Bull quien marcó que el proyecto marcaba una posición unilateral a 
favor del sector docente, cuando en realidad el cuerpo deliberativo no puede tomar parte, por lo cual 
anunció que acompañaría el expediente si recibía modificaciones.  
Intransigentes  
En este caso, Janezak también accedió a cambiar algunos términos del expediente, primando que se 
convoque al diálogo desde ambas partes. El proyecto, que finalmente fue aprobado por unanimidad, 
solicita “a los sindicatos involucrados, concurran a la mesa paritaria sin posiciones intransigentes y con 
vocación de arribar a una solución al conflicto”, y pide al Gobierno provincial que “convoque de manera 
urgente a paritarias, a fin de restablecer el diálogo para arribar a un acuerdo que ponga fin al conflicto 
gremial y a las medidas de fuerza”. 

Salarios  
Asimismo, en la sesión de ayer ingresó el decreto municipal que dispone el aumento salarial para los 
trabajadores municipales, según el acuerdo alcanzado en la Comisión Paritaria Municipal, que recibió 
rápidamente el referéndum del cuerpo deliberativo, permitiendo de esta forma que se avance en la 
liquidación de haberes y que los empleados municipales puedan cobrar el incremento salarial en los 
próximos días, con el sueldo de abril. 

Señor juez 
Un proyecto de especial importancia, que ingresó sobre tablas y es de autoría del Ejecutivo local, es el 
relacionado al nombramiento de Norberto Fernández como juez titular del Juzgado Municipal de Faltas, 
teniendo en cuenta que se desempeña como juez subrogante desde hace más de cinco años. Este 
proyecto pasó a la comisión de Legislación General, pero en diversas oportunidades la totalidad de los 
concejales expresaron su apoyo a este nombramiento, por lo cual el análisis del expediente no será 
complicado y, posiblemente, en la próxima sesión ya se de la titularidad del Juzgado a Fernández. 

Extras  
El concejal Pablo Grasso presentó ayer sobre tablas un proyecto solicitando al Ejecutivo Municipal que 
informe sobre la cantidad y el destino de las horas extras otorgadas a los trabajadores municipales durante 
el mes de marzo, argumentando que se detectó un significativo incremento durante este período en 
relación a los meses de enero y febrero, especialmente en las áreas de Desarrollo Comunitario y Obras 
Públicas. 

Números 
Grasso reforzó sus fundamentos con números, en los cuales da cuenta de la cantidad de horas extras que 
se realizaron en ambas áreas municipales, haciendo una comparación entre los meses de enero, febrero y 
marzo, y llamó la atención sobre lo que consideró “una casualidad”, teniendo en cuenta que ambas 
secretarías están dirigidas por candidatos a intendente. Este proyecto fue aprobado por unanimidad. El 
resto de la sesión se desarrolló entre solicitudes de informes, declaraciones de interés municipal y 
beneplácitos, entre otros temas. 
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Del Gorosito a Río Gallegos 

 
Los maestros en conflicto salarial iniciaron marcha provincial en Caleta Olivia 

 

 

Desde Caleta Olivia, el secretario general de la ADOSAC Pedro Muñoz encabeza la partida de la 
marcha provincial de los docentes que piden paritarias, aumento salarial y justicia por los incidentes 

en 28 de Noviembre. 

Los maestros nucleados en la Asociación Docentes de Santa Cruz, con un paro por tiempo 
indeterminado que lleva seis días tras los incidentes de 28 de Noviembre, y fue ratificado el último 
domingo por el Congreso Provincial en la carpa instalada frente a la Casa de Gobierno, iniciaron 
ayer, como parte de estas acciones, una caminata provincial desde Caleta Olivia, que al cierre de 
esta edición, con la modalidad de postas, había completado los primeros 90 kilómetros hasta Fitz 

Roy. 
El caletense secretario general de ADOSAC, Pedro Muñoz, quien integra la columna de caminantes 

en pedido de paritarias, aumento salarial y justicia, insistió con el pedido de convocatoria a 
paritarias, al tiempo que aseguró que “es solamente mediática” la voluntad expresada por el 

gobernador Daniel Peralta durante su participación en actos oficiales, que hasta el momento no ha 
derivado en ninguna comunicación oficial. 

El dirigente aclaró que la convocatoria no significaría un levantamiento del paro, sino “reiniciar el 
proceso de negociación que unilateralmente cerró el gobierno hace tres semanas y que ahora vuelve 

a reabrir, al menos, en la expresión a través de los medios”. 
Para Muñoz, el conflicto docente por la puja salarial “llegó a esta situación de profundización de 

conflicto, hechos violentos provocados por patotas vinculadas al poder político, porque 
precisamente el gobierno no ha tenido la actitud política de cerrar este conflicto y ha tomado una 

decisión de congelar la paritaria”. 
Por el contrario, dijo por LU 12 Radio Río Gallegos en el programa Mañana es Tarde, mientras se 

iniciaba la marcha, que “la actitud (del gobierno) es dejar que la gente haga paro todo el tiempo que 
quiera, que nosotros no vamos a convocar de nuevo al gremio, y esto es anterior a lo ocurrido en 28 

de Noviembre, mientras que ahora se plantea una apertura”. 
Al respecto se preguntó el dirigente “¿tiene que pasar todo esto para que el gobierno se dé cuenta 

que hay un conflicto?, ¿por qué esta intención de dilatar los conflictos, extenderlos y a ver qué 
pasa? “Si no hay reacción las cosas se aprueban como se plantean y si hay reacción, que hagan lo 

que quieran a ver qué sucede –continuó diciendo-, y en el medio provocan situaciones que llevan a 
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tener estos lamentables hechos como los que ocurrieron en 28 de Noviembre, donde esta patota 
volvió a golpear”. 

Ante este panorama sintetizó que “realmente no hay una actitud política de cerrar inmediatamente 
los conflictos o avanzar en un marco de negociaciones”. 

Sobre las alternativas de la marcha que partió desde el Gorosito, desde la Secretaría de Prensa de la 
ADOSAC Diego Barrionuevo contó que, familiares y vecinos de Caleta Olivia acompañaron hasta 

la altura de la sede del CADACE, a unos 8 kilómetros de la localidad, y a partir de ahí los 
caminantes continuaron la jornada “muy motivados, con un día muy espectacular”, para hacer un 

alto a unos 16 kilómetros, en Los Sauces, donde compartieron un almuerzo. 
Sin inconvenientes, la marcha completaba al cierre de esta edición 90 kilómetros hasta Fitz Roy, 
para cenar y acampar, y poder continuar a lo largo de las próximas jornadas, con la modalidad de 

relevos, sumando maestros de las distintas filiales, hasta llegar en aproximadamente diez días, 
según las estimaciones, a esta capital. 
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R E P A S O  D E  G E S T I Ó N   

Roquel dio el último discurso ante el 
Concejo Deliberante 

El intendente Roquel dio hoy su último 
discurso de apertura de sesiones 
ordinarias del Concejo Deliberante, 
teniendo en cuenta que este año finaliza su 
mandato frente a la intendencia local. 
Durante casi dos horas realizó un repaso 
por los puntos más salientes de su gestión 
en los últimos ocho años y cerró 
asegurando que ser intendente “es un 
privilegio del que estaré agradecido toda 
mi vida”. 

 

El octavo y último discurso de Roquel frente al Concejo Deliberante se realizó ayer en una tardía apertura 
del período de sesiones ordinarias del cuerpo deliberativo, teniendo en cuenta que el Intendente no pudo 
estar presente en marzo, cuando comenzó la tarea legislativa, por encontrarse fuera de la ciudad por 
razones de índole personal. Este discurso, que se extendió por casi dos horas, tuvo como impronta el 
repaso por toda la tarea realizada en los dos períodos que estuvo al frente de la intendencia, cerrando con 
un balance político y un agradecimiento a todos los que lo acompañaron, tanto con el apoyo como con la 
crítica. 

El último  
Esta fue la última vez que Roquel se presenta al Concejo Deliberante para realizar un discurso de apertura 
de sesiones ya que, tal como él mismo lo manifestó, no se presentará para un nuevo período frente a la 
intendencia. Basándose principalmente en la importancia de la participación ciudadana, el intendente 
Roquel habló del fortalecimiento que se logró durante su gestión en los distintos consejos consultivos que 
funcionan a nivel local e hizo referencia a las actividades que se desarrollan en todas las áreas de 
Gobierno. 

Logros  
Entre los puntos destacados del discurso, el Intendente marcó los logros que se obtuvieron con la 
participación ciudadana, hizo referencia a las políticas llevadas a cabo en cuanto al cuidado del 
medioambiente y recordó la primera audiencia pública realizada en el año 2007 justamente con la temática 
de las reservas naturales urbanas. Asimismo, Roquel habló de la Carta Orgánica Municipal, lamentando 
que no se haya concretado aunque aseguró que existe “una firme esperanza de que se concrete en un 
futuro próximo”. Seguidamente hizo referencia al fortalecimiento de la capacitación del personal municipal, 
destacando especialmente el hecho de lograr que muchos trabajadores terminen sus estudios primarios o 
secundarios gracias a un convenio con el Consejo Provincial de Educación. También Roquel mencionó las 
acciones en materia cultural y la implemen-tación de espacios y festejos que ahora son “tradicionales”, 
logrando “instrumentar canales de expresión y participación”. 

Gestión  
En materia económica, Roquel destacó el desarrollo de mejores sistemas de recaudación y al hablar de 
salud, hizo referencia al fortalecimiento de los dispensarios municipales. También habló de la problemática 
de los animales sueltos y el rol del área de Control Animal, con el desarrollo de un programa para mitigar 
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este inconveniente. Seguidamente hizo referencia a las gestiones realizadas para el tratamiento de 
residuos urbanos y la necesidad de contar con un lugar acorde para esta función, para lo cual se necesita 
el apoyo financiero del Gobierno nacional, lamentando que “aún no ha logrado una respuesta definitiva”. 

Obras  
Roquel se refirió al incremento en la red de servicios, tanto cloacales como pluviales y de gas, destacando 
que esta gestión “ha continuado trabajando en forma constante para atender las demandas de los vecinos, 
tanto en mantenimiento como en extensión de las redes”. En este mismo sentido, hizo referencia a los 
trabajos en pavimentación y bacheo de calles y las gestiones que se realizan para el mantenimiento, 
recuperación y creación de nuevos espacios públicos, como plazas y lugares de esparcimiento. 
Seguidamente Roquel habló de las distintas actividades que se realizan desde el área de Acción 
Comunitaria, como la ayuda social que se brinda con la asistencia a vecinos que no cuentan con servicios 
básicos y destacó las actividades del área de deportes municipal. 

Jerarquización  
Un capítulo aparte dedicó el Intendente a la jerarquización del empleado municipal y la labor realizada 
junto al gremio en la mejora de las condiciones laborales, destacando en este sentido el trabajo realizado 
en paritarias en las cuales se logró “un nivel de discusión y coincidencia que es digno de destacar”. 
También Roquel hizo referencia al sistema de información pública que se instrumentó desde el municipio, 
que hace uso de redes sociales para dar a conocer todas las actividades institucionales, en “espacios que 
son consultados no sólo por los trabajadores de prensa, sino también se ha convertido en un espacio de 
información e intercambio con los vecinos”. 

Materia pendiente  
Respecto al tránsito, Roquel aseguró que “si bien estamos convencidos de haber realizado muchas 
acciones positivas para enfrentar esta problemática”, la realidad es que “no han logrado mejorar 
visiblemente las condiciones conflictivas en que éste (el tránsito) se desenvuelve en la actualidad, como lo 
refleja la simple lectura diaria de los medios de comunicación locales”, de todas formas, aseguró que 
“estamos intentando avanzar en el sentido correcto, que es el de lograr un cambio de cultura y de actitud, 
tanto de conductores como de peatones, pero ese es un camino muy arduo y extenso, que al mismo 
tiempo requiere de medidas puntuales que amparen la situación presente”. 

Honor  
Más allá del repaso por toda la gestión municipal, el punto más importante del discurso de Roquel llegó al 
final, cuando realizó algunas reflexiones a título personal “por tratarse de mi último discurso antes de 
finalizar el mandato con que la ciudadanía de Río Gallegos me honrara en 2003, renovada en 2007”. Con 
estas palabras, el Intendente comenzaba una reflexión en la cual hizo referencia a la situación del 
municipio al inicio de su gestión, destacando que si bien era “peor de lo que uno pensaba”, de todas 
formas encontró “una estructura subyacente tanto de empleados municipales como de vecinos 
comprometidos con la ciudad, lo que nos permitió recuperarnos”, tratando de “plasmar en la gestión 
municipal las mismas convicciones, los mismos ideales y los sueños que me guiaron en toda mi vida 
política”. 

Derecho  
En este mismo sentido, Roquel destacó que “no hay peor gestión que aquella en la que no se honran las 
mas profundas convicciones y el andamiaje ético y moral que nos ha moldeado como hombres políticos”, 
asegurando que “es de necios aferrarse a propuestas que vayan en contra de la realidad y es de pobres 
de espíritu resignarse a la imposibilidad o traicionar los sentimientos mas profundos ante las 
adversidades”, comentado que “he tratado de servir a mi comunidad buscando interpretar lo que de mi se 
esperaba cuando se me honró con el voto, pero también las esperanzas y sueños de los vecinos que 
apoyaron a otros candidatos y que tienen el derecho inalienable de ser oídos, atendidos y respetados 
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permanentemente”. 

Reconocimiento  
En su gestión, Roquel aseguró que “encontré aliados en los lugares donde menos lo esperaba y sufrí 
algunas decepciones que igual me ayudaron a crecer y mejorar”, por lo cual “agradezco profundamente el 
aporte, la visión y compromiso a todos,  restando horas y presencia a sus familias y también agradezco 
profundamente el aporte solidario y no exento de crítica de los señores concejales”. Continuando con los 
agradecimientos, Roquel destacó a los agentes municipales, que “sienten a la Municipalidad como propia 
y que brindan mucho mas de lo que su función y salario exigen, para el bien de toda la comunidad, y por 
supuesto que hago llegar mi más sincero reconocimiento a todos los vecinos”, agradeciendo “su apoyo en 
los momentos difíciles” y “su tolerancia para permitirnos seguir en esta tarea que nos enorgullece”. 

Familia  
Roquel destacó a su familia por “permitir dedicarme a esta gestión con la que fui honrado con paciencia y 
sin exigencias” y reconoció que “mi gestión no ha satisfecho a todos los vecinos, hay muchas acciones 
que no hemos realizado correctamente, errores que hemos cometido y compromisos que no acabamos de 
honrar pero vaya como descargo que nuestro obrar ha sido llevado adelante de buena fe, tratando de 
hacer lo mejor en cada caso, y que cuando nos equivocamos lo hicimos por obrar y no por quedarnos de 
brazos cruzados”. 

Agradecido  
Finalmente el Intendente aseguró que “atender la gestión municipal ha resultado arduo pero al mismo 
tiempo profundamente enriquecedor y solamente he intentando estar a la altura de las circunstancias”, 
destacando que “estoy convencido que con el tesón, la tozudez y el espíritu que marcaron los pioneros y 
que caracteriza a los santacruceños, nuestra sociedad conseguirá mejorar los aspectos negativos que aún 
existen y logrará armonizar las aspiraciones individuales en procura de un futuro mejor” y remarcó que 
“haber participado en un solo instante de ese proceso es un privilegio del que estaré agradecido toda mi 
vida”. 
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D A N I E L  P E R A L T A  

“Le vuelvo a pedir a los compañeros 
petroleros que levanten el paro” 

El Gobernador de la provincia volvió a 
instar al levantamiento del paro petrolero 
que lleva 20 días paralizada la producción. 
Además dijo que la paz social de la 
provincia está en las manos de todos los 
santacruceños, y que “nadie nos va a dar 
garantía mayor y solidez en nuestro 
reclamo y en la consolidación de nuestro 
futuro que no sea la actual Presidenta”. 

 

Tras la firma de convenios entre Cerro Vanguardia y la Agencia de Desarrollo, para la construcción de 96 
viviendas y la entrega de la primera cuota para la puesta en marcha de la Planta de Residuos en Puerto 
San Julián, el gobernador Peralta volvió a pedir por levantamiento del paro petrolero. 
“Le vuelvo a pedir a los compañeros petroleros que levanten el paro porque le están haciendo un daño al 
país y a la provincia, que no va a tener reparación en el corto y mediano plazo”, dijo Peralta en clara 
alusión a las pérdidas económicas que sufre la provincia en concepto de regalías y el país en conceptos 
impositivos. El paro lleva 20 días  de vigencia y la Provincia ha dejado de percibir casi 50 millones de 
pesos. 
Peralta aclaró que “son compañeros que durante su vida han trabajado y han hecho mucho por la 
comunidad de Santa Cruz a San Julián  llegan regalías petroleras, hidrocarburíferas que estos 
compañeros se dedican a producir con su trabajo de todos los días y son reconocidos en toda su provincia 
por el trabajo que  hacen y la forma, por sobre todo, que lo hacen en el invierno”. 
No obstante esto manifestó que “lo que tenemos que recuperar son los canales institucionales y 
normalizar la actividad, porque esta situación no se va a poder extender mucho más y ya hizo demasiado 
daño no sólo a las arcas de la Provincia, está dañando el tejido social y está dañando la paz social”. 
Sobre este particular, Peralta hizo un llamado “para que no haya ningún hecho de violencia que empañe el 
reclamo porque cuando hay gente en la ruta, gente en asamblea permanente, nunca faltan los 
provocadores profesionales que para llevar agüita, porque no es agua sino agüita para su molino político; 
andan incentivando los enfrentamientos entre los sectores sindicales con el Gobierno o con cualquier otro 
estamento de la sociedad”. 
“Tengamos en cuenta que hago una advertencia: la paz social la tenemos que cuidar entre todos y lo que 
está en peligro en la Provincia de Santa Cruz si hoy no nos ponemos a pensar en cosas como éstas que 
van más allá de la coyuntura y que van más allá del mediano y llegan al largo plazo, los santacruceños 
vamos a poner en riesgo el modelo”, subrayó al señalar que “poner en riesgo el modelo nos va a hacer 
involucionar muchas cosas que hoy tiene Santa Cruz para consolidar en los próximos diez, quince o veinte 
años y que dependen, lo digo con absoluta claridad, de la presencia en el Gobierno nacional del proyecto 
que encarna hoy Cristina Fernández de Kirchner”. 
“Nadie nos va a garantizar  mayor y solidez en nuestro reclamo y en la consolidación de nuestro futuro que 
no sea la actual Presidenta, pero los santacruceños por experiencia y largo tiempo de olvido y 
desencuentro, saben que solamente Cristina va a ser la garantía para que nosotros podamos llevar 
adelante el proceso de transformación que todavía está pendiente en Santa Cruz”, remarcó. 

No confundirse 
En este contexto, recalcó que “muchas veces queremos muchas cosas y no tenemos las posibilidades de 
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concretarlas, entonces confundimos a la sociedad, a las comunidades, hacemos demagogia con planteos 
que son irrealizables o incumplibles, y dejamos pasar una oportunidad histórica como la que hoy tiene 
Santa Cruz de establecer un vínculo que es la columna vertebral que es el eje Nación-Provincia-Municipio” 
y aseguró que “esto no es un slogan electoral” porque “hoy aquí se ve con claridad que ese eje de Nación 
con 96 viviendas, la Provincia facultando y optimizando que esas 96 viviendas su proceso de licitación se 
encargue a través del municipio de Puerto San Julián y que entonces, las empresas locales tengan las 
mismas posibilidades que las empresas provinciales que trabajan en la obra pública”. 

Horizonte 
Finalmente hizo referencia al horizonte productivo que tiene la provincia en tanto que “vienen las obras 
planificadas por el Gobierno nacional y otra vez bajamos ese eje, con las megas obras del interconectado, 
las represas que ya próximamente va a estar habilitada y confirmada la ingeniería financiera que la 
ANSES ha presentado para que ya se permita el avance sobre la firma de los contratos para la 
adjudicación de las obras, y la Provincia interactuando con el fin, entre otras cosas, de colaborar no sólo 
con la palabra empeñada, sino con una demanda histórica de la comunidad de Puerto San Julián que era 
el tratamiento del pasivo ambiental y obviamente la regularización y normalización del tratamiento de la 
basura diaria, a partir de este emprendimiento que felizmente lleva adelante una empresa de Puerto San 
Julián y que nosotros no tenemos ninguna duda que va a ser un absoluto éxito”. 

 




